

## Licenciatura en psicología

**Materia:** análisis de la conducta

**Trabajo:** resumen

**Docente:** Maricelis Galdámez Gálvez

**Presenta:** Scheyli yasmin Pérez Morales

2do cuatrimestre –1er unidad



Frontera Comalapa Chiapas a  
13 de febrero del 2022

## **Economía de fichas:**

Nos dice que la economía de fichas es una técnica que permite una modificación de conductas de niños con TDAH.

El cual su objetivo es fomentar entrenar e instaurar las conductas deseables y positivas de igual forma ayuda a fomentar el interés para actividades que a los niños no les atrae como tareas de la escuela y actividades de aseo en casa.

Para la aplicación de un programa de economía de fichas es necesario de dos fases: que son la fase de implantación y fase de desvanecimiento.

- En la fase de implantación es necesario de 5 puntos importantes como es seleccionar los reforzadores, identificar las conductas-objetivo, elegir el tipo de fichas, especificar las condiciones de canje y elaborar un registro para las fichas.
- Fase de desvanecimiento después de la implantación del sistema de economía de fichas lo consiguiente es la retirada gradual del sistema de fichas lo cual para retirar la técnica se utilizan estrategias que es aumentar el tiempo entre las entregas de fichas, incrementar el criterio para la obtención de fichas y aumentar el número de fichas necesario para ganar los reforzadores de apoyo.

Es importante que los objetivos-metas, los procedimientos para conseguir el objetivo, el número de estímulo para conseguir el refuerzo y el premio para que así los niños sepan y tengan muy en claro el modo de operar y que es el correcto.

Las edades de los niños son necesarias para establecer bien la función conforme la característica de la meta ya que dice que se dice que cuando un niño es pequeño una sintomatología marcada ya que se recomienda establecer los objetivos a medio plano.